

*Cuba ne sera pas indifférente au
génocide israélien en Palestine,
affirme Miguel Díaz-Canel*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a déclaré jeudi que son pays ne sera jamais parmi ceux qui sont indifférents au génocide commis par Israël contre la population palestinienne.

Par le biais de son profil sur X, le président a réitéré le soutien ferme de la plus grande île antillaise à la plainte déposée par l'Afrique du Sud devant la Cour internationale de justice (CIJ) contre Israël pour les crimes et les actes génocidaires commis contre le peuple palestinien.

Miguel Díaz-Canel a joint à son message la déclaration publiée ce jour par le ministère cubain des affaires étrangères à l'appui de la procédure judiciaire.

Dans ce document, le ministère des Affaires étrangères exprime sa profonde inquiétude face à la poursuite de l'escalade de la violence par Israël dans les territoires palestiniens illégalement occupés, en violation flagrante de la charte des Nations unies et du droit international.

Il a également réitéré sa ferme condamnation du meurtre de civils, en particulier de femmes, d'enfants et de travailleurs humanitaires du système des Nations unies, ainsi que des bombardements aveugles de civils palestiniens et de la destruction d'habitations, d'hôpitaux et d'infrastructures civiles.

La déclaration rappelle également que la République de Cuba est un État partie à la Convention pour la prévention et la Sanction du crime de génocide depuis 1953 et que, conformément aux engagements pris dans ce cadre, elle a l'obligation de prévenir et de punir le génocide.

Le chef de l'État cubain a également souligné que le contexte actuel exige une action conjointe des peuples et des gouvernements du monde pour mettre fin immédiatement à l'extermination aveugle de filles, de garçons, de femmes et de civils en général. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344268-cuba-ne-sera-pas-indifferente-au-genocide-israelien-en-palestine-affirme-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba